



# Club ADEA

NP 9 / 25 | Club Adea  
III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi'

## **El Club Adea pone en marcha una nueva edición del Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi' del Campeonato de Canarias de Slalom**

21/5/2025

**La tercera cita de la temporada de tierra en la isla de La Palma se celebrará el sábado 21 de junio como parte de la hoja de ruta del Campeonato de Canarias de Slalom. Este III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi', que tendrá lugar en el Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo, abre sus inscripciones este miércoles 21 de mayo.**

Después de unas semanas de relativo descanso, el Club Adea vuelve manos a la obra para desarrollar una de sus citas más importantes del año. El sábado 21 de junio, el III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi' acercará hasta la isla de La Palma el Campeonato de Canarias de Slalom (CCS).

Tras su comienzo en Lanzarote, el CCS recalará en la Isla Bonita para su segunda escala de la temporada. El Circuito Llano del Calvario de la Villa de Mazo, que ya ha disfrutado de las dos primeras pruebas del año, volverá a acoger el certamen regional de la especialidad para alegría de los aficionados y especialistas en esta superficie.

Este miércoles 21 de mayo, el Club Adea abre el periodo de inscripciones de esta cita, un periodo que expirará el miércoles 11 de junio a las 14:00 h. Los equipos interesados en tomar parte en este III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi' pueden dirigirse a la web oficial, [www.adealpalma.com](http://www.adealpalma.com), desde donde podrán tramitar su participación en este evento subrayado en rojo en el calendario palmero.

Unos días más tarde, concretamente el martes día 17 a las 20:00 h, se publicará la lista oficial de inscritos, documento con el que quedará todo a expensas del sábado 21 de junio. Ese día comenzarán las verificaciones administrativas y técnicas desde las 7:30 h, dos actos que se celebrarán en el propio casco de Mazo. A las 12:00 h está prevista la primera de las tres mangas oficiales.

El Campeonato de Canarias de Slalom lo lideran Toñín Suárez Jr-Kimberly González (Mitsubishi Lancer Evo IX) y Daniel Pérez (La BaseSX01); en el certamen provincial, para el que también puntúa este III Slalom Adea 'Trofeo Corpus Christi', así como en el campeonato insular, hacen lo propio Juan Jesús Tacoronte-María Sáez (Mitsubishi Lancer Evo IX), así como David Torres (Ya-Car 2018) a nivel provincial y José Manuel González (Ya-Car 2024) en el apartado insular.